



どーんとい、こ！

第7号 2020.6月

全国保育問題研究集会
京都集会実行委員会

~2020年、京都集会はコロナウイルス感染症の影響をうけ

参考しない形で行うという事が決まりました~

ここに至るまでかれこれ2年以上かけて20回弱の実行委員会を行ってきました。グッズの準備やオープニング、閉会集会の練習、分科会や特別講座の段取りも進め、あとはみんなで決起パーティーをして、いよいよ当日・・・という所まできていました。しかし、新型コロナウイルスが広がり、多くの命と生活を守るためにこのような苦渋の決断に至りました。それが苦しい選択を迫られる中ですが、たくさんの仲間もそれが自分の場所で今できることを行っているということが、私たちの前をむく原動力になっています。そこで、6月7日（日）、できるだけ本物に近づけたいという想いをこめて、Web集会を行うことを決めました。このWeb集会で、少しでも全国の皆さんにも、前を向き進んでいく原動力になればと願っています。

6月7日、Webで会いましょう！！

※詳しくはホームページをご覧ください。

Zoom会議に初挑戦！

会って話したいのは山々だけど…みんなの顔が久々みられて安心♪



今までの歩みや、集会に向けられた私たちの願い、想い、大切にしたいつながりをまとめた動画も作成中！

京都集会のために、準備してくださった提案の数々を読むと、「そのとき」のように、子どもー保育者ー保護者同士が安心して笑顔を寄せ合う日常が戻ることを願わざにいられません。クラスや職場内で閉じがちな今こそ、保問研集会と集会テーマの原点に立ち返って、仲間の存在を確かめ合い、提案を学びあうきっかけとなるWeb集会に…と思っています。

集会実行委員長 服部敬子

全国のみなさんへ。
京都から、いまできることを、
いま伝えられるメッセージを、
届けたいと思います！！

集会事務局長 下條拓也



みんなに
着てほしいから...



京都コロナ情報

本日は、京都の近況を紹介しているほか、今回は
家庭保育のお助けツイートを紹介していくと思います。

HPで...多くの団がとりあげています。地域や人に向けて...
・お家で作れる簡単レシピ
・子どもと一緒に作れるおやつ
・手遊び、うた、踊りの動画
(HPを見ながら、
子どもたちが楽いでやる!の声も)

- 玄関や、外から見えるところにおうちで遊べる遊びを紹介。
←横断幕にしている団もあります。
- レシピを見貼っているよ！

保育園中の消毒や、子どもだけでなく、職員やその家族の体温管理や、職員交代で休めるようにな
れるなども大変ですね。But! 今

特別な面倒を必要としている家庭もある！

今回のことで、子どもを丸ごと受け入れる、の範囲がとても広くきていたことを感じました。

こんな保育園の報告も
非常事態宣言が出された後も、半数以上の方
が来ています。出席割合を越すクラスもあります。
その中で、感染リスクの高い職員や、子どものいる職員を優先的に
休めにしてもいい、そんな状況下での消毒作業・保育に追われ、独自の活動がなれて到底できません...